

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan karunia-Nya yang senantiasa dianugerahkan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik sesuai waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Penerapan Pembelajaran Kooperatif dengan Menggunakan Metode *Snowball Throwing* Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa pada Materi Bangun Ruang Sisi Lengkung di Kelas IX SMP Negeri 3 Pematangsiantar T.A 2014/2015 ” ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Drs. J. Ambarita, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran - saran kepada penulis sejak awal penyusunan proposal penelitian sampai selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Mukhtar selaku, M.Pd selaku pembantu Dekan II dan dosen pemberi saran, Ibu Dra. Ida Karnasih, M.Sc, Ph.D, dan Ibu Dr. Izwita Dewi, M.Pd, yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. P. Siagian, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing Akademik, kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si, selaku Rektor UNIMED, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D, selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Drs. Syafari, M.Pd, selaku Ketua Jurusan Matematika FMIPA UNIMED dan seluruh Bapak, Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis.

Terimakasih juga disampaikan kepada Bapak L. Simangunsong, S.Pd, selaku Kepala Sekolah SMP Negeri 3 Pematangsiantar, dan Ibu Marlina Sinambela selaku guru mata pelajaran di Sekolah SMP Negeri 3 Pematangsiantar yang telah membantu selama penelitian. Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada yang terkasih Ayahanda J. Sitinjak dan Ibunda J. Panjaitan yang

setia berdoa dan memberikan dukungan material serta spiritual yang tak ternilai harganya hingga penulis bisa memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika. Buat saudara/i ku Yennika Sitinjak, Andri Sitinjak, Stephanie Sitinjak, Michael Sitinjak, Novel Sitinjak dan Gabriel Sitinjak terima kasih atas jasa, doa, dan semangat yang kalian selalu berikan buatku, aku beruntung memiliki saudara sehebat kalian. Untuk Opungboru, Bapatua, Bapauda dan Bou terimakasih atas semangat dan motivasi yang kalian berikan buatku selama menjalani Studi Pendidikan Matematika di Unimed.

Terima kasih juga untuk Anastasia, Angrainy, Arnold, Asri, Astika, Bobby, Boy, Eka, Elsa, Ernika, Eson dan semua rekan seperjuangan di Kelas Matematika Reguler A 2010 yang telah memberikan semangat dan motivasi selama kuliah hingga penyelesaian skripsi ini. Terakhir terimakasih untuk Maria Silalahi yang selalu menjadi teman berbagi tentang studi, keperluan kos dan terkhusus pengerjaan skripsi.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari banyak kelemahan, baik isi maupun tata bahasa, karenanya penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat ilmu pendidikan.

Medan, 2014

Penulis,

Detrisna Natalia Sitinjak